

## **Le berger de toute la vie**

***Le Dieu devant qui ont marché mes pères Abraham et Isaac,  
le Dieu qui a été mon berger toute ma vie jusqu'à ce jour  
(Genèse 48:15).***

Jacob et le Roi David ont partagé une merveilleuse compréhension de savoir que le Seigneur était leur Berger. David a terminé le Psaume 23 par ces mots : « Certes, la bonté et la miséricorde m'accompagneront tous les jours de ma vie, et j'habiterai à jamais dans la maison de l'Eternel ». Et Jacob approchait de la fin de sa vie remarquable, parlant du « Dieu qui a été mon berger toute ma vie jusqu'à ce jour ». David espérait que « la bonté et la miséricorde » le suivraient tous les jours de sa vie. Dieu a démontré à Jacob qu'il l'avait guidé tout au long de sa vie « jusqu'à ce jour ». Paul écrit aux Philippiens : « Je rends grâces à mon Dieu pour tout le souvenir que j'ai de vous, dans chacune de mes supplications, faisant toujours des supplications pour vous tous avec joie, à cause de la part que vous prenez à l'évangile depuis le premier jour jusqu'à maintenant, étant assuré de ceci même, que celui qui a commencé en vous une bonne œuvre l'achèvera jusqu'au jour de Jésus-Christ » (Philippiens 1:3-6).

Jacob et David ont eu des vies marquées par de graves défaillances. Mais Dieu ne les a jamais déçus. La grâce de Dieu, comme un fil d'or, traversait leurs expériences. Ils finirent tous deux leurs jours comme adorateurs. Hébreux rapporte : « C'est par la foi que Jacob, mourant, bénit chacun des fils de Joseph, et adora en s'appuyant sur le bout de son bâton » (Hébreux 11:21). David a terminé sa préparation pour son fils, Salomon, pour construire le premier temple pour le Dieu d'Israël avec un cœur rempli d'adoration. « C'est pourquoi David bénit l'Eternel devant toute l'assemblée ; et David dit : Béni sois-tu, Eternel Dieu d'Israël, notre Père, pour toujours et à jamais. A toi, Eternel, la grandeur, la force et la gloire, la splendeur et la majesté » (1 Chroniques 29:10-11).

Jacob n'avait pas toujours compris les voies de la grâce de Dieu dans sa vie. Il a donc lutté pour voir l'accomplissement des paroles de Dieu à Béthel. « Voici, je suis avec toi, je te garderai partout où tu iras, et je te ramènerai dans cette terre-ci ; car je ne t'abandonnerai pas jusqu'à ce que j'aie fait ce que je t'ai dit » (Genèse 28:15). Mais Jacob a finalement découvert dans la maison de Laban, « le Dieu de mon père a été avec moi... Dieu ne lui a pas permis (Laban) de me faire du mal » (Genèse 31:5-7). Jacob, plus tard, réprimande Laban avec les mots : « Si le

Dieu de mon père, le Dieu d'Abraham et de la Crainte d'Isaac, n'avait été avec moi, maintenant tu m'aurais sûrement renvoyé les mains vides » (Genèse 31:42).

La grâce de Dieu ne signifie pas que nous ne traverserons pas des circonstances difficiles et douloureuses. Elles sont le sol, comme l'a montré Shamma, qui prouvent la foi victorieuse et glorifient Dieu (2 Samuel 23:11-12). Et elles sont aussi la base qui forme Christ en nous. Nous apprenons nos faiblesses afin de connaître la force de Christ. Aujourd'hui est un autre jour plus proche du nouveau jour où l'amour divin nous conduira à la maison du Père. Alors la foi fera place à la vue, et nous connaîtrons comme nous sommes connus (1 Corinthiens 13:12-13). Jusque-là, nous faisons confiance à notre berger de toujours.

**Gordon D Kell**